

Erradicados brotes de la roya en Nicaragua

Managua, enero 7 (Latin). (Por Agustín Fuentes). Todos los brotes conocidos hasta el momento de roya del café en Nicaragua han sido erradicados, dijo anoche a Latin el ministro de Agricultura nicaragüense, Ing. Klaus Sengelmann.

"Estamos preparados —añadió—, para erradicar cualquier brote que vaya surgiendo a medida que se desarrollen las esporas en los cafetales de la zona afectada", agregó el funcionario.

La optimista noticia fue dada por el mi-

nistro en el aeropuerto "Las Mercedes", momentos después del arribo al país de la mujer que es considerada como la mayor autoridad del mundo en la erradicación de la roya: la doctora en fitopatología, Dorothy Edith Shaw, de 56 años, de Sydney, Australia.

La especialista arribó directamente de Papua, Nueva Guinea, donde es jefe del Departamento de Patología Vegetal del gobierno y donde recientemente logró erradicar la roya por primera vez en el mundo desde que en 1907 un pequeñísimo brote fue erradica-

— Pasa a la página 19 —

Pequeña alza en Bolsa de N. York

Nueva York, enero 7. (AP). La bolsa logró hoy una pequeña alza en una sesión cautelosa con negociaciones moderadas.

Los analistas dijeron que la estabilidad del mercado animó a los compradores, pero muchos inversionistas parecían inclinados a esperar los detalles de los planes económicos del presidente electo

— Pasa a la página 23 —

Ordenan salir de Líbano a grupos armados palestinos

Beirut, enero 7 (UPI). (Por David D. Pearce). Un comité de la Liga Árabe presidido por el jefe del Estado libanés, Elías Sarkis, ordenó a todas las fuerzas regulares palestinas que salieran del territorio de Líbano y dio plazo hasta el 12 de este mes a todos los grupos armados, tanto palestinos como libaneses, para que entreguen sus armas pesadas. Un comunicado del presidente, transmitido por el radio del Estado, anunció la decisión y dijo que "el comité autorizó a las fuerzas de paz árabes para que supervisen su cumplimiento, y si fuera necesario, allanar los lugares donde estuvieran las armas que no hayan sido entregadas en la fecha mencionada".

El comité de la Liga Árabe está formado por representantes de Si-

ria, Egipto, Arabia Saudita y Kuwait.

"El comité también destacó la necesidad de que las fuerzas regulares palestinas salgan del territorio del Líbano en la mencionada fecha, y autoriza a las fuerzas de paz árabes para supervisar el cumplimiento de esta disposición y tomar las medidas necesari-

— Pasa a la página 24 —

Esfuerzos para combatir los secuestros promete Michelsen

Bogotá, enero 7 (AP). (Por Javier Baena). El gobierno del presidente Alfonso López Michelsen prometió redoblar sus esfuerzos para combatir los secuestros, el terrorismo y la violencia guerrillera. El ministro de Defensa, general Abraham Varón Valencia, dijo que las fuerzas militares y de policía no ahorrarán esfuerzos para dar seguridad a los

ra y los secuestradores escaparon con el botín. La mujer secuestrada, Bersey Espinosa de Gil, aún no ha sido liberada.

Tres atentados

En Bogotá ocurrieron en los primeros días del año tres atentados terroristas con bombas, que

— Pasa a la página 24 —



EMBAJADOR RUSO.— Naciones Unidas, enero 7. (AP). El nuevo embajador soviético en Naciones Unidas, Oleg A. Troyanovsky, poco después de haber presentado sus credenciales.



PEREGRINOS HINDUES. Allahabad, India, enero 7 (AP). Peregrinos hindúes con sus pertenencias personales sobre la cabeza se congregan en la confluencia de los ríos Ganges y Jamuna, en

Allahabad, con ocasión del comienzo del Festival Kumbha Mela. Se calcula en un millón el total de peregrinos congregados para la ceremonia, que se efectúa cada doce años.



VICTIMAS DE ASALTO. Londres, enero 7 (AP). Fotografía de archivo de 1967 de Lady Sarah Spencer-Churchill, después de su casamiento civil con el actor griego Theodoros Roubains, en Filadelfia, cuya residencia veraniega de Montego Bay, Jamaica, fue asaltada ayer por cuatro pistoleros.

Asesinado ayer en Miami un líder de exiliados cubanos

Miami, enero 7 (UPI). Un líder de los exiliados cubanos, veterano de la invasión de Bahía de Cochinos y que pasó un gran tiempo en las cárceles de Fidel Castro, fue asesinado cuando iba de su modesta residencia a subir en su camión. Los dirigentes de la Asociación de Veteranos de la Bahía de Cochinos, culparon del hecho a agentes de Castro. Juan Peruyero, de 50 años, ex presidente de esa organización, recibió por lo menos dos balazos que le dispararon desde un automóvil en marcha cuando iba a subir a su camión. Peruyero es el quinto miembro destacado de la colonia de exiliados asesinado desde 1974.

Las autoridades dieron órdenes para detener un Cadillac de 1968 ó 1969, de color plata o marrón, en el que iban dos hombres y al que se vio salir del lugar del atentado. Según el vocero de la policía Calvin Ross, Peruyero, fue

— Pasa a la página 34 —

Argentina niega persecución de José Gelbard por ser judío

Buenos Aires, enero 7 (AP). La justicia argentina no ha requerido la extradición de José Ber Gelbard —y mucho menos lo persigue—, por su condición de judío, afirmó el presidente de feria de la Cámara Federal, Víctor A. Guerrero. Gelbard, que reside en los Estados Unidos, en su oportunidad fue requerido por el juez federal, Nino Tulio García Moritán, por hallarse presuntamente incurso en varios delitos, entre ellos estafas reiteradas.

Fue ministro

Gelbard fue ministro de Economía durante el gobierno peronista.

te, dimitió en la primera etapa de la presidencia de Isabel Perón y cuando ésta fue derrocada se refugió en Estados Unidos. El juez García Moritán requirió en diciembre la extradición por vía

— Pasa a la página 34 —

Muere célebre diseñador de modas norteamericano

Munich, Alemania, enero 7 (AP). Main Rousseau Boucher, el célebre diseñador de modas norteamericano conocido internacionalmente como Mainbocher, murió el lunes 27 de diciembre a los 86 años de edad, según dijo un amigo. Sus creaciones más famosas incluyeron el traje de novia de la duquesa de Windsor y los primeros uniformes de la armada Norteamericana para Mujeres. Mainbocher, nativo de Chicago, abandonó los planes de hacerse cantante al ganar fama en el mundo de la moda en París con sus creaciones de la época de entreguerras.

Fue hospitalizado hace ocho se-

manas con pulmonía doble.

Un amigo de muchos años, Douglas Pollard, que le acompañó en su enfermedad, dijo a The Associated Press que Mainbocher se recuperó temporalmente de la pul-

— Pasa a la página 23 —